

Welt der Wunder (RTL 2) zu Besuch bei natusweet Stevia

Perchtoldsdorf, am 27.08.2012

Für den 22. August hatte sich – zu unserer großen Freude – das Team von **Welt der Wunder** bei uns angemeldet. Auch in Deutschland ist das Interesse rund um das Thema Stevia nach wie vor sehr groß und es gibt jede Menge offener Fragen.

So kam es, dass der Drehtag weitaus länger dauerte, als ursprünglich angenommen. Insgesamt 12 Stunden verbrachten wir gemeinsam mit dem Filmteam. **Redakteurin Alexandra Wenzel** zeigte sich ausdauernd und hatte viele Fragen rund um die süße Pflanze.

Lebensmitteltechnologin DI Katrin Lindner wurde vor allem zur Pflanze Stevia Rebaudiana selbst, deren Anbau und Gewinnung der süßen Steviolglycoside befragt.

Mit unserem **Geschäftsführer – Ing. Franz Reisenberger** – wurden Aufnahmen im Warenlager von Natusweet gedreht. Er wurde schwerpunktmäßig zur rechtlichen Situation und dem langwierigen Zulassungsprozess befragt.

Danach wurde noch fleißig in unserer Firmenküche gebacken – und zwar Brownies! Zu Vergleichszwecken wurde ein und das selbe Rezept 2x zubereitet. Einmal herkömmlich mit Zucker und einmal anstatt mit Zucker mit unseren Natusweet Stevia Kristallen 1:1 Süße. Bei der Verkostung in der Küche waren auf jeden Fall alle hellauf begeistert vom Geschmack der mit Stevia gesüßten Brownies.

Die Ausstrahlung auf **RTL 2** erfolgt am **Sonntag, den 9. September um 18:00 Uhr**.

Wiederholungen in der Folgewoche:

Sa, 19:05 Uhr und 23:05 Uhr (ntv)

Mi, 20:05 Uhr und 00:15 Uhr (ntv)

Wir sind schon sehr gespannt auf das Ergebnis und bedanken uns bei der Redakteurin und dem Filmteam für die angenehme und professionelle Zusammenarbeit.



Alexandra Wenzel, Franz Reisenberger, Romana Reisenberger, Julia Salzer, Gerald Schlögl, Theresa Fürtbauer, Jennifer Bertalan, Katrin Lindner
Wolfgang Hähling, Philipp Krebs

